

MEET THE EXPERTS - Lernen von erfahrenen Therapeuten

Sinnvolle Diagnostik und Therapieoptionen am Beispiel häufiger Beschwerdebilder

Samstag, 24. Mai 2025 | 10:00-16:00 Uhr
Relaxa Hotel | Lurgiallee 2 | 60439 Frankfurt



Referenten:

Prof. Dr. med. Burkhard Schütz, Biovis Diagnostik, Limburg

Dr. med. Elke Mantwill, FÄ. f. Allgemeinmedizin, Bornheim

Dr. Franz Enzmann, International Mitochondrial Medicine Association

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns, Sie zu unserer neuen Seminar-Reihe "Meet the Experts" einzuladen zu dürfen, in der wir Ihnen die Gelegenheit geben wollen, von bekannten Ärzten, Apothekern oder international anerkannten Forschern zu lernen oder sich mit ihnen auszutauschen.

Wir haben für Sie ein besonders interessantes Programm zusammengestellt:

Prof. Burkhard Schütz, Wissenschaftlicher Leiter von Biovis Diagnostik wird zum Thema **Metabolom im Stuhl** referieren mit den Schwerpunkten „**Metabolite im Stuhl, Spiegelbild aktueller Stoffwechselwege im Darm**“ sowie „**Quantifizierung von Mikrobiom- und Metabolomanalysen**“ und aufzeigen, wie Sie mit Hilfe personalisierter Prä- und Probiotika-Rezepturen effektiver therapieren können.

Dr. Elke Mantwill, erfahrende Ärztin und Therapeutin wird **Ganzheitliche Labordiagnostik** anhand von Fällen aus ihrer täglichen Praxis und innovative Therapieansätze vorstellen.

Dr. Franz Enzmann, Gründer der International Mitochondrial Medicine Association (IMMA) und ausgewiesener Experte beleuchtet das Thema **Mitochondriale Medizin**

Lassen Sie sich zu unserem Seminar incl. Lunch einladen – die Teilnahme ist kostenfrei.

Aufgrund der langjährigen Berufspraxis unserer Referenten eignet es sich auch für erfahrene Therapeuten.

Freuen Sie sich auf spannende Vorträge mit **innovativer Diagnostik und kompetenten Therapie-Ansätzen**
- ein lohnender Samstag!

Fortbildungspunkte werden bei der Ärztekammer beantragt.

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung unter www.biovis.eu/de/seminare/

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'B. Schütz'.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Burkhard Schütz

